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Pädagogische Fachkraft (m/w/d)

Stellenbeschreibung

Für unsere Kindertageseinrichtung in Herten am Schlosspark suchen wir ab sofort eine pädagogische
Fachkraft (m/w/d) in Vollzeit (39 Std.)

Du bringst mit:

Abgeschlossene Ausbildung als Erzieher/in
Professionelle pädagogische Arbeitsweise
Empathie und Sensibilität für die Bedürfnisse der Kinder und Familien

Was wir Dir bieten:

Einen krisensicheren Arbeitsplatz
Eine Vergütung nach Tarifvertrag (TVÖD)
30 + 2 Urlaubstage
EIne zusätzliche Altersversorgung
Vereinbarkeit von Familie und Beruf
Die Möglichkeit, ein Fahrrad / Dienstrad zu leasen
Und natürlich UNS, ein großartiges und buntes Team

Wir haben Dein Interesse geweckt?

Dann sende bitte Deine aussagekräftige Bewerbung, bevorzugt per E-Mail im PDF-Format, an:

Kontakt

Arbeitgeber*in
DRK-Kita Herten am Schlosspark

Ort
Herten

Ansprechpartner*in:
Jeanine Aumann-Debek (Verbundleitung)
Carolin Matura (Leitung vor Ort)
Tel. 02366-88141
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kita.herten@drk-re.de
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